

NOTA DE PRENSA

El Cabildo refuerza la formación de los técnicos prácticas deportivas para favorecer las inclusivas

La Corporación insular, en colaboración con la Universidad de La Laguna, pone en marcha una nueva edición del programa formativo del PADIS

29 de enero de 2025. El Cabildo de Tenerife, a través de la empresa pública Ideco, refuerza la formación y especialización de técnicos en prácticas deportivas inclusivas a través de la estrategia del Plan de Actividad Físico-Deportiva para la Inclusión Social (PADIS) con una nueva edición de un curso específico que imparten profesores de la Universidad de La Laguna (ULL).

La consejera insular de Deportes, Yolanda Moliné, destaca que "el PADIS vuelve a dedicar en esta edición una atención especial a la formación y actualización de los técnicos que trabajan la inclusión a través del deporte con el fin de actualizar sus competencias y promover estrategias didácticas que favorezcan este objetivo desde un planteamiento participativo y transversal".

Por su parte, la consejera de Acción Social, Águeda Fumero, señala que "la función del deporte como herramienta para trabajar la inclusión social", destacando que "todas nuestras políticas tienen como eje la igualdad de oportunidades entre las personas, y esto requiere una visión transversal de la gestión, que implique que todos los ciudadanos puedan tener el proyecto de vida que deseen en igualdad de condiciones. Los valores del deporte coinciden con esa voluntad del Cabildo de construir una sociedad cada vez más igualitaria, inclusiva y solidaria".

La actividad formativa, que se realiza en colaboración con la ULL a través de la Fundación General, se impartirá del 14 de febrero al 30 de junio en formato online y presencial bajo el epígrafe 'Actividades físico-deportivas contextos de inclusión social'.

Algunos de los contenidos que abordarán durante las más de 100 horas lectivas del curso tienen que ver con la atención a la diversidad en el ámbito deportivo, diferentes estrategias metodológicas y la intervención en actividades físicas e inclusión social de personas con discapacidad intelectual, sensorial (visual y auditiva) y motriz y con trastornos de salud mental, entre otros, que se completarán con talleres prácticos a lo largo de toda la formación.

GABINETE DE PRENSA













NOTA DE PRENSA

El Plan de Actividad Físico-Deportiva para la Inclusión pretende abordar una estrategia efectiva que fomente el equilibrio y brinde oportunidades de una forma justa y equitativa para las personas con discapacidad a través del deporte. Se trata de generar una actitud y unas herramientas adecuadas que fomenten un estilo de vida activo en todas las personas, sean de la condición que sean y con las capacidades propias de cada uno.

La cuarta edición del PADIS, que comenzó en octubre, beneficia a más de 1.700 personas de 94 centros de toda la isla, lo que supone un récord histórico. Esta iniciativa del Cabildo, gestionada por la empresa pública Ideco, fue distinguida recientemente por la Asociación Canaria de Profesionales de la Gestión del Deporte (Acagede) como el mejor programa deportivo de Canarias.

Nota. Se adjuntan fotografías alusivas por correo electrónico.









